ROME.

On annonce de Rome que quinze évêques irlandais doivent s'y rendre de suite après Pâques. Leur but est de fixer, d'accord avec la Propagande, les points principaux de leur prochain concile, et, en outre, de soumettre humblement au Souverain-Pontife leur liste de candidats pour le siège primatial de Dublin.

—Un des journaux de Rome subventionnés par le gouvernement italien, ayant publié pendant la semaine de la Passion, un article qui outrageait la Très Sainte Vierge, le cardinal-vicaire a demandé

aux Romains fidèles de réparer ces outrages.

Cet appel fut entendu. Le Samedi-saint les Romains illuminaient leurs maisons à la gloire de Marie. Le mauvais temps, la pluie incessante ne purent empêcher cette manifestation de réussir au delà de toute espérance, ce que les journaux ministériels et radicaux ont dû constater malgré leur vif mécontentement.

- La Sacrée-Congrégation de l'Index, réunie au palais du Vati-

can, le 43 mars dernier, a condamné les ouvrages suivants :

De l'éducation religieuse et civile des jeunes filles conformément aux conditions actuelles de l'Italie. L'auteur, M. l'abbé Ambroise Caravaglia, professeur, s'est louablement soumis et a réprouvé son œuvre.

La Religion dans la science et la Tyranie de la concience, par Ph. Cicchetti-Suriari.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal, en date du 23 avril 1885, ont été nommés :

M. P. Dérome, vicaire à Sainte-Brigitte; M. Fayolle, vicaire à

Saint-Charles à Montréal.

Dimanche dernier les élèves du collège Sainte-Marie, accompagnés de leurs professeurs, sont allés, bannière en tête, en pèlerinage à l'église Saint-Joseph, rue Cathédrale.

A la sainte messe, célébrée par le R. P. Turgeon, il y eut com-

munion générale.

Jeudi un grand nombre de prêtres du diocèse se sont rendus à la sacristie de l'église de Notre Deme de Bonsecours afin d'offrir leurs respectueux hommages à Sa Grandeur Mgr de Montréal à l'occasion du douzième anniversaire de sa consécration épiscopale.